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	 会長　秋保常雄
　皆さんこんにちは。昨日の戸田西
RC ゴルフ会に参加の皆様、お疲れ
様でした。また、鈴木さん優勝おめ
でとうございます。
　今日は米山奨学生の柯さんが、皆
様に日頃の感謝の気持ちを込めて、
皮から手作りの水餃子を用意してくれました。是非、お腹
いっぱい召し上がっていただきたいと思います。
　少し餃子の話をしたいと思いますが、餃子は中国では紀
元前 6世紀頃からの歴史があるそうです。中国では水餃
子として食べられていて、しかもご飯などなく、主食とし
て食べるそうです。また、香港よりも南に行くと揚げ餃子
などもあるそうです。日本の餃子は焼き餃子ですが、これ
は日本独自の調理方法で、「日式餃子」と呼ばれています。
ご存知の通り、日本ではこの焼き餃子が主流です。
　中国で評判の「日式ラーメン」については息子が香港で
実際にお店に行ったら、連日行列だったそうです。日本の
ラーメンはヨーロッパでも大人気です。しかし、餃子に関
しては大手会社が 2005 年に中国に進出しましたが 10年
も経たずに撤退しました。やはり焼き餃子は日本独特のも
ので、中国では受け入れられなかったようです。

　今日は柯さんから
感謝の意を込めた餃
子を振る舞っていた
だいたので餃子の話
をさせていただきま
した。ありがとうご
ざいました。

開会点鐘 秋保常雄会長
ロータリーソング それでこそロータリー
行　　事 お客様紹介
会長挨拶 秋保常雄会長
行　　事 助成金贈呈
幹事報告 駒﨑繁夫幹事
委員会報告 各委員会
クラブフォーラム 五大奉仕・各委員会 活動方針発表
閉会点鐘 秋保常雄会長
────────────────────────
お  客  様
ボーイスカウト 戸田 第 1 団 金子秀一様
ガールスカウト 埼玉 第 1 8 団 関　泰子様
戸田市少年野球連盟 三浦邦彦様
ソフトバレーボール協会 恩田　明様
────────────────────────
●幹事報告   幹事　駒﨑繁夫
１． 27 70 地区ロータリーフェスタ 2　テントブース参加申

し込みのご案内が来ています。（掲示）
 日時：10月 3 0日（日）　場所：浦和東口パルコ前
２． 第 15回ロータリー全国囲碁大会のご案内（掲示）

◆社会奉仕委員会 伊藤公仁委員長
　今年度の国際奉仕事業は、2 つの小学校で飲料水に使
われている汚染された井戸水を浄化するフィルターを付け
る事業と、欠食児童 100 名に 30 日間、給食を提供する事
業です。戸田 RC・蕨 RC・戸田イブニング RC との 4 クラブ
合同事業ですので、予算は集まるかと思います。
　9 月 3 日（土）から三泊四日で視察を行いますので、是
非会員の皆様にも参加していただきたいと思います。
　今回参加できない方は欠席会費を 2 千円ずつ頂戴した
いと思います。理事会の承認を得てからお知らせしたいと
思いますのでよろしくお願いいたします。
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第 5回例会プログラム【第 2075 回】

8月4日（木）点鐘12：30

卓話

第 4回例会プログラム【第 2074 回】

7月28日（木）点鐘18：00

直前会長・幹事	慰労例会

場所：銀座　北京料理「天厨菜館」
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例会 総員 計算数 出席 欠席 MU 出席率 %

第 1 回 23 21 20 3 0 95.24％

第 3 回 23 21 18 4 0 85.71％

行　　事

◆助成金贈呈	 ボーイスカウト戸田第 1団　金子秀一様
　ボーイスカウトに対しまして助成金をいただき、誠にありが
とうございます。本来であるならば新団委員長の山崎が来る
はずですが、務め等々の理由により私がお邪魔いたしました。
　助成金は有意義に使わせていただきます。どうもありがとう
ございました。

会長挨拶
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朴　玉順様　やることの多い月末、8月です。頑張ります。
皆さんはお体に気を付けてください。

秋保常雄	 鈴木さん優勝おめでとうございます。降参です。

駒﨑繁夫	 小山重治	 平出　勝	 内田弘章	
明石壽也	 溝上西二	 西袋政己	 伊藤公仁	
岡部成一	 村田　実	 鈴木茂伸	 大内　浩	
石崎和明	 関口英子	 熊木秀夫	 木村萬司

お客様ようこそお越し下さいました。
本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。

ニコニコ BOX

本 日 の 合 計 ２７，０００円　
累 　    計 ９１，０００円　

◆助成金贈呈	 ガールスカウト埼玉第 18団　関		泰子様
　今年度から団委員長を務めさせていただきます、関泰子と申し
ます。代表としてまだまだですので、皆様今後とも今までと変わら
ずご支援いただきますようよろしくお願いいたします。ありがとうご
ざいました。

◆助成金贈呈	 戸田市少年野球連盟　三浦邦彦様
　戸田市少年野球連盟の三浦でございます。今年度も助成金を
いただきましてどうもありがとうございます。今後ともご支援をよ
ろしくお願いいたします。

◆助成金贈呈	 ソフトバレーボール協会　恩田		明様
　ソフトバレーボールに助成金をいただいて、今年度でちょうど
20 年目になります。長い間ご支援をいただきましてありがとうご
ざいます。戸田西 RCさんの冠をつけさせていただいている大会
を9月第1日曜日に開催いたします。もしチームを組む事ができ
ましたら、是非ご参加いただければと思います。

クラブフォーラム

◆五大奉仕・各委員会		活動方針発表

●社会奉仕部門	 溝上西二委員長
　来月、地区補助金を利用して戸田市身体障害者福祉会に卓球
台1式を寄贈、第20回目のソフトバレーボール大会開催実施予
定です。第10回グラウンドゴルフ大会は来年 4月に実施の予定
です。継続事業として、ポリオ撲滅のためのペットボトルキャップ
回収運動、東北復興支援プログラムを実施いたします。
　10月の献血活動におきましては、何とか工夫して100 名以上
の採血を目指したいと思います。

●青少年奉仕部門	 石崎和明委員長
　青少年によき未来をもたらすために希望を与えるような活動支
援を行います。また、南稜高校インターアクトクラブへの活動支援、
戸田市少年野球連盟・ボーイスカウト・ガールスカウトへの活動
支援、RYLAへの参加協力、戸田市青少年育成市民会議への参
加、青少年交換留学生の派遣・受け入れとなっています。

●親睦委員会	 秋元善行委員長
　今年は鎌倉の小旅行を開催しようと思います。また、クリスマ
ス家族例会では、小さなお子様にクラブからプレゼントを用意し
たいと思います。新年会、創立記念例会を行い、最後に家族例
会を行う計画をしています。誕生祝いはいいワインを用意させて
いただきましたので、楽しんでいただきたいと思います。

●プログラム委員会	 伊藤公仁委員長
　聞いて楽しい、見て楽しい、やって楽しい例会を心がけたいと
思います。テーブルのシートを1人でも畳める技を披露しますので、
見て、聞いて、実践してみてください。（右手でシートの中心を持ち、
左手で左辺の中心をつまみ。左手と右手をクロスさせて、左手で
右辺の中心をつまむ。クロスした手を真っ直ぐに戻し、シワを綺
麗に整えれば出来上がり。）

●ニコニコBOX委員会	 木村萬司委員長
　当委員会は皆さんの好意が集まって成り立つ委員会です。今年

は誕生祝いがシャンパンになりました。是非、誕生祝いをいただ
いた時には、大きくご協力をいただければと思います。

●友好クラブ委員会・会員増強委員会	 小山重治委員長
　友好クラブ委員会につきましては、安山光徳RCから10月にチェ
ジュ島で交流をしようという提案がありましたので、日程の調整を
したいと思います。また、2年後に安山光徳 RCが創立 25周年
を迎えますので、何か協力できればと思っています。
　会員増強については、会長目標としては2名の会員増強です。
例会にご飯を食べに来てもらう、ゴルフ会に参加してもらうなど、
きっかけ作りに取り組んでいただければと思います。

●広報委員会	 村田　実副委員長
　Facebookですが、私のページに付随する形で作ってあります
ので、現在のページをそのまま新しいページに移管できればと
思っています。また、例会場にWi-Fi 等を設置していただければ、
皆さんも楽になるのではないかと思いますので提案いたします。

●ロータリー財団・米山奨学部門	 熊木秀夫委員長
　財団については、地区補助金を活用しては卓球台を寄贈する
計画が進められています。年次寄付は地区の方針に基づきまして、
目標を達成して参ります。
　米山記念奨学事業は、奨学生の世話クラブとして支援と交流
を行います。米山奨学生に卓話を依頼し、実情を理解していく中
で寄付の目標も立てておりますので、ご協力をお願いいたします。

●クラブ戦略計画部門	 内田弘章委員長
　戦略委員会はクラブの組織・活動・運営のあり方について調査
研究の上、様々な提案を行います。また、定期的にクラブフォー
ラムを開催し、より良いクラブにするための意識作りも行います。
将来を考えてみると人が足りなくなると力も足りなくなりますので、
増強のためにクラブ運営や例会の在り方に改善が必要ならば、一
時も早く着手しなければならないと思います。

●出席・SAA	 岡部成一委員長
　例会を欠席される際は、必ず事務局の塚本さんまで連絡をお
願いいたします。また、欠席の際にはMUをお願いいたします。
　SAAにつきましては、司会進行を週ごとに担当者を決めて、全
員にやっていただこうと思いますのでよろしくお願いいたします。


